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Gesù non è venuto solo a compiere dei miracoli  

ma a portare il perdono e la pace di Dio Padre a tutti gli uomini. 

Tutti siamo peccatori, 

tutti abbiamo qualcosa da farci perdonare. 

Gesù vuole essere amato, seguito, conosciuto,  

vuole che noi crediamo in Lui. 

Se ci allontaniamo da Lui,  

Egli non ci abbandona, aspetta che pentiti ritorniamo a Lui.  

Un giorno, quando lo incontrerai nel sacramento della Confessione, 

dovrai accostarti a Lui con un cuore pentito 

e avrai la certezza del suo Perdono 

perché Egli ti donerà tanta gioia e pace. 

Chiedi a Gesù, da oggi, 

di donarti la forza di fare sempre quello che a Lui piace 

e di allontanarti dal male. 

Egli ascolterà la tua preghiera, 

se avrai fede in Lui. 


